



COMUNICADO

Estimados padres de familia,

Les escribimos para informarles sobre un accidente ocurrido hoy en una de nuestras aulas: 3er grado "B" de primaria.

Durante la jornada, un ventilador de techo se desprendió. Gracias a la rápida intervención de nuestra psicóloga, quien logró detener la caída del ventilador con su mano, se evitó que el accidente tuviera consecuencias mayores. Afortunadamente, ninguno de los estudiantes resultó herido. La psicóloga afectada recibió atención médica inmediata y se encuentra estable.

Para garantizar la transparencia y mantenerlos informados invitamos a la Sra. Gloria de la Piedra, presidenta de APAFA y Sra. Naira Martínez, delegada de aula del año pasado; a supervisar el aula, constatar que los estudiantes se encuentran bien y que el colegio está tomando las medidas necesarias.

Tras una investigación inicial, hemos determinado que la causa del accidente fue la instalación defectuosa por parte de la empresa encargada quienes procederán a revisar con mayor detenimiento la instalación y funcionamiento de los mismos.

También se ha procedido a evaluar nuevamente todas nuestras instalaciones, así como la infraestructura de la IE por el ingeniero a cargo y por el CSST para garantizar la seguridad de nuestros estudiantes y personal.

Lamentamos profundamente lo sucedido y entendemos la preocupación que este tipo de situaciones genera.

Estamos a su disposición para cualquier duda o aclaración que necesiten.

Seguimos trabajando. Agradecemos su comprensión y confianza.

Atentamente,

Atahis Rondón
Coordinadora de actividades y logística

Kathy Valdez Gómez
Coordinación de primaria

Jessica Alva Alva
Directora